



Mobilisation pour les valeurs de la République

publié le 24/04/2015 - mis à jour le 05/01/2016

Le vendredi 24 avril, le collège Maurice Calmel a organisé une exposition des différents travaux d'élèves réalisés suite aux attentats de Janvier, regroupés sous la thématique de « mobilisation du collège en faveur des valeurs de la République ».

Nous avons eu l'honneur d'accueillir dans l'établissement, à partir de 14h, une délégation de nos élus de la République : Mme la Députée de la circonscription, Mme Suzanne Tallard, Mme et M. les Conseillers Départementaux, Mme Dupraz et M. Petit, M. le Président de la Communauté de Communes Aunis Atlantique, M. Servant, et M. le Maire de Marans, M. Belhadj. Cette délégation d'officiels a suivi le même parcours que les élèves, entre 14h et 15h30.

A 15h30, devant l'arbre des valeurs de la République, généreusement offert par les Pépinières de l'Atlantique, et que nous avons symboliquement planté pour montrer l'attachement de tous les membres de la communauté scolaire à ces valeurs, Mme la Députée s'est adressée aux élèves et professeurs présents.

Dans le cadre de cette mobilisation, le collège Calmel ainsi que les lycées et écoles du secteur publient sur le "[mur de la liberté d'expression](#)"

La Marseillaise des élèves : [<https://www.youtube.com/watch?v=nQeUKz2ORKY>

Article de Sud-Ouest : [<http://www.sudouest.fr/2015/04/29/ils-sont-tous-charlie-1906876-1435.php>

Portfolio



Document joint

[Mobilisation - Valeurs République](#) (PDF de 824.6 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.